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В П О НЕ ДЕ Л Ь НИ К  У  ГЛАВЫ
М О  « С Л А Н Ц Е В С К И Й   Р А Й О Н »

 

Идет льготная подписка  на «Знамя труда»

Как сообщили в отделе капитального строительства
МО «Сланцевский район», в рамках целевой программы
частично  выделены  средства на строительство дороги
к полигону твёрдых бытовых отходов.

                                         *   *   *
Сегодня  состоится  заседание  тарифной комиссии

при   администрации  МО   «Сланцевский район».  На   об-
суждение   вынесен   вопрос  о  повышении  тарифов  на
пригородных  маршрутах  СПАТП,  а  также  на  некоторые
услуги  МП  «Комбинат  благоустройства  города».

                                         *   *   *
8 апреля в 15 и в 18 часов народный молодежный те-

атр «БУМС» приглашает всех любителей театра на пре-
мьеру своего нового спектакля «Тутта + Людвиг = !!!», по-
ставленного режиссером Л.Бобылевой по мотивам сказ-
ки Яна Экхольма.

Свой про-
ф е с с и о -

нальный   празд-
ник отмечают
следователи.

                Стр.3.

Центру под-
держки и

развития  пред-
принимательства
удалось занять ту
«нишу» среди
предприниматель-
ского сообщества,
которая ему пред-
назначалась изна-
чально.

                Стр.4.

С 1 по 30 апре-
ля проходит

месячник «Семья».
Его главная цель –
выявление семей,
нуждающихся в
социальной под-
держке.

                Стр.5.

 Наш город  отмечает  уже 74-ю годовщину со дня  своего основания.Обычно это
выливается в большой праздник, на который собирается очень много народа. Вот и
нынче 9 апреля в 17 часов в городском Доме культуры пройдет торжественный ве-
чер, посвященный этой дате. В нём примут участие призёры и победители областных
фестивалей самодеятельного творчества, городских и районных фестивалей «Лира»,
«Молодые дарования», «Золотые родники». Работники культуры приглашают всех
жителей города приятно провести время.

Жители дома 21 по улице Ленина: «По-
чему квитанция о квартплате приходит к
квартиросъемщикам на месяц раньше?».

Отвечает главный экономист МП
«ЖКХ» В.Н.ЕРШОВА: «Срок уплаты сумм по
лицевым счетам, которые получают на руки
квартиросъемщики, – до 10 числа месяца,
следующего за отчетным. Граждане долж-
ны заранее узнать суммы платежей, чтобы
спланировать свои расходы. МП «ЖКХ»
ежемесячно распечатывает 18 тысяч кви-
танций. За первые 10 дней месяца такой
объем работы реально невыполним».

В понедельник, 5 апре-
ля, состоялось очередное
аппаратное совещание
администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое глава муници-
пального образования
Я.Я.БОГДАНОВ.

В качестве основного
вопроса с информацией о
работе филиала Крестьян-
ского государственного ин-
ститута им.Кирилла и Ме-
фодия выступил ректор ин-
ститута М.К.Михеев. Он под-
робно остановился на двух
вопросах: о связанных с по-
ступлением в институт всту-
пительных экзаменах и о
перспективах развития фи-
лиала. По первому вопросу
он, в частности, сказал, что
в нынешнем году вступитель-
ные экзамены в институт
должны будут проходить в
формате Единого государ-
ственного экзамена по рус-
скому языку, истории и био-
логии. Определено это не

институтом, а министер-
ством образования. Учиты-
вая результаты вступитель-
ных экзаменов, проходив-
ших в предыдущие годы по
традиционной форме, он
заметил, что к тестовой
форме сдачи экзаменов
необходимо серьёзно гото-
виться. Говоря о развитии
филиала института, М.К.Ми-
хеев заявил, что предпола-
гается открыть две новые
специальности, в частно-
сти, биотехнология. Но для
этого необходимо получить
соответствующие докумен-
ты. Он также заверил, что
необходимая лицензия на
специальность юриспру-
денция тоже будет получе-
на. В связи с предполагае-
мым развитием необходи-
мы дополнительные поме-
щения. В обсуждении дан-
ного вопроса  участвовали
первый зам.главы МО А.Г.
Парамоненко, который об-
ратил внимание руковод-

ства института на ряд нере-
шенных проблем организа-
ции учебного процесса – от-
сутствие библиотечного
фонда, не вполне удовлет-
ворительный квалификаци-
онный (научный) состав
преподавателей; началь-
ник отдела образования
Н.Н.Цухлова, которая выс-
казала ряд пожеланий, в ча-
стности, по привлечению в
институт молодежи из дру-
гих районов  области. Под-
водя  итоги обсуждения дан-
ного вопроса, Я.Я.Богданов
отметил, что поддержка
становлению филиала ока-
зывалась и будет оказы-
ваться, но многое будет за-
висеть от реальных шагов
руководства  института.

Затем были рассмотре-
ны другие вопросы жизни
города и района. В связи с
установлением сухой пого-
ды начинаются мероприя-
тия по благоустройству го-
родской территории.

Будет праздник,  посвященный городу
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В Гостицкой волости
есть проблемы, которые
без посторонней помощи
не решить. Одна из них –
это ремонт водопровода в
д. Сосновка. Администра-
ция волости благодарна
за поддержку депутату Го-
сударственной Думы В.А.
Южилину, который выде-
лил на эти цели 5 тысяч
рублей. Конечно, этих
средств недостаточно, но,
как говорится, лиха беда
начало: поиск спонсоров
будет продолжен. В.А.
Южилин оказал матери-
альную помощь также на
приобретение телефон-
ных аппаратов для адми-
нистрации волости. Глава
волостной администра-
ции А.С.Улютичева благо-
дарна за оказанную по-
мощь также руководству
ООО «Плюсса-лес».

 
 

ПОМОЩЬ
ВСЯКАЯ ВАЖНА

 Губернатор Ленинградской области Вале-
рий Сердюков подписал изменения областно-
го закона «О налоге на имущество организа-
ций».

 Полностью освобождены от налогообло-
жения на имущество бюджетные учреждения,
органы государственной власти, органы мес-
тного самоуправления и негосударственные
внебюджетные фонды.

 В этом списке также и инвесторы – на
период применения режима наибольшего бла-
гоприятствования в соответствии с област-
ным законодательством, точнее на срок фак-
тической окупаемости инвестиционных зат-
рат (но не превышающий прогнозный срок оку-
паемости инвестиционных затрат, предус-
мотренный бизнес-планом инвестиционного
проекта), и на двухлетний период после на-
ступления срока окупаемости инвестицион-

ных затрат в отношении имущества, исполь-
зуемого для реализации инвестиционных про-
ектов.

Приоритет остался и у организаций по про-
изводству, переработке и хранению
сельскохозяйственной продукции (кро-
ме птицефабрик по производству мяса

бройлера), выращиванию, лову и перера-
ботке рыбы при условии, что выручка от

указанных видов деятельности составляет
не менее 70 процентов общей суммы выруч-
ки от реализации продукции (услуг).

В числе льготников остаются объедине-
ния  собственников жилья, дачные и гараж-
ные кооперативы, садоводческие товарище-
ства, научные, религиозные, газораспредели-
тельные  организации, предприятия народных
художественных промыслов, федеральной
почтовой связи, жилищно-коммунального хо-
зяйства, сланцедобывающей промышленно-
сти, предприятия потребительской коопера-
ции.

Только наполовину от ставки налога на
имущества освобождаются предприятия
речного транспорта, СМИ, полиграфисты, кни-
гоиздатели, дорожные организации, организа-
ции по ремонту и обслуживанию сельхозтех-
ники и животноводческому оборудованию,
птицефабрики по производству мяса бройлера.

В области изменился
налог на имущество

         ЛОДКА «УПЛЫЛА»
Житель дер.Большие Поля сообщил,

что с берега реки Плюсса, в районе ули-
цы Горняков, с зимней стоянки у него
была украдена лодка.

            ПОХИТИЛИ МЁД
В ОВД поступило сообщение от жи-

теля деревни Овсище о том, что в ночь с
3 на 4 апреля неизвестные похитили из

принадлежащих ему ульев четыре рам-
ки с медом. Ведется проверка.

                ИЗБИЛ ОТЧИМ
4 апреля в 17 часов в приёмный по-

кой центральной районной больницы
обратился гражданин О. Врачи зафик-
сировали у него оскольчатый перелом
левой локтевой кости, ушиб правого
предплечья. Из его объяснений следо-
вало, что телесные повреждения он по-
лучил дома от своего отчима. По данно-
му факту ведётся проверка.

30 марта 2004 г. заместитель главы МО «Сланцевс-
кий район» Р.М.Саитгареев, специалист отдела сельс-
кого хозяйства Л.В.Комарова и председатель союза са-
доводов Сланцевского района А.Г.Артемьев были при-
няты начальником Управления по развитию садовод-
ства и огородничества С.-Петербурга и Ленинградской
обл. В.И.Захарьящевым.

 «Нашей целью было получить совет и содействие в
решении возникших проблем,– рассказал А.Г.Артемьев.
- Это необходимость правильного оформления земли, не-
посильный земельный налог, установленный сланцевс-
кими депутатами во исполнение областного закона. Со-
стоявшимся разговором я очень доволен. Появилась уве-
ренность, что мы многого сможем добиться. В.И.Захарь-
ящев дал немало ценных советов. Так, активнее нам надо
использовать возможности, заложенные в федеральном
законе «О садоводческих, огороднических и дачных не-
коммерческих объединениях граждан». В статье 38 пря-
мо говорится, что на основании письменных обращений
со стороны таких объединений органы государственной
власти и местного самоуправления обязаны оказывать
содействие садоводам, огородникам, дачникам. Услышав,
что у ряда наших садоводств нет средств на перерегистра-
цию, Василий Иванович предложил такой выход: собрать
и предоставить в областной союз садоводов информацию
и расчеты о требуемых суммах. Нам пообещали оказать
помощь за счет средств, выделенных союзу садоводов гу-
бернатором Ленинградской области. Попробуем с помо-
щью администрации района инициировать обращение
депутатов района к депутатам ЛенЗАКСа о пересмотре
ставок земельного налога. Такие обращения подготовле-
ны в ряде районов области».

                За советом
            и  содействием

   ПОЗДРАВИЛИ
          ЮБИЛЯРА

Недавно жительница
деревни Велетово Мария
Александровна Михайло-
ва отметила 80-летний
юбилей. 48 лет в своей
жизни она отработала за-
ведующей Велетовским
клубом, который обслужи-
вал 5 деревень. И выйдя
на заслуженный отдых, по
мере сил оказывала по-
мощь в различных обще-
ственных делах.

Юбиляра на дому по-
здравили глава Н.Н.Са-
муйлова и работники ад-
министрации Овсищенс-
кой и Старопольской во-
лостей.

           ПРОЙДУТ
    СУББОТНИКИ

В Загривской волости в
апреле пройдут традици-
онные субботники по бла-
гоустройству территорий.
Как отметила глава воло-
стной администрации О.Р.
Осипик, будет наведен по-
рядок в сквере, у жилых
домов, у магазинов. В суб-
ботниках примут участие
работники администра-
ции, Дома культуры, жите-
ли деревни, предприни-
матели.К майским празд-
никам будут проведены
работы на братских захо-
ронениях.

Контроль
 за решением

Очередное заседание по-
стоянной депутатской комис-
сии по социальной политике,
законности и правопорядку со-
стоялось 26 марта. Члены ко-
миссии рассмотрели вопрос
«О ходе выполнения решения
собрания представителей «Об
организации досуга молодёжи
на территории муниципально-
го образования «Сланцевский
район». В связи с тем, что дан-
ный вопрос выносится на рас-
смотрение собрания предста-
вителей, заседание которого
планируется провести в кон-
це апреля, комиссия определи-
ла основные направления под-
готовки вопроса. Уже на про-
шедшем заседании с информа-
цией о ходе выполнения выше-
названного решения выступи-
ла В.М.Бесчастная, главный
специалист отдела по делам
культуры, молодежи и спорта.
Проанализировав отдельные
пункты решения «Об организа-
ции досуга…», члены комиссии
сочли необходимым по отдель-
ным пунктам решения провес-
ти контрольные проверки
ДЮСШ, шк.№ 6, подростковых
клубов и др. по оказанию досу-
говых услуг молодежи.
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- По итогам работы в 2003
году наш отдел занял третье
место по результативности
среди родственных отделов
в районах Ленинградской
области. Удерживаем тре-
тье место по результатив-
ности и в январе-феврале
2004 года. Хотя нагрузка на
следователей у нас боль-
шая: одновременно в про-
изводстве у каждого могут находиться
до 20 дел. И, как Вы понимаете, по
каждому делу проходит множество
людей. С каждым нужно установить
контакт, собрать факты и выстроить
цепочку доказательств, чтобы рас-
крыть преступление, дать его юриди-
ческую оценку, установить виновность
или невиновность конкретного лица.
Разумеется, такой объем работы не-
возможно выполнить качественно и в
срок без тесного сотрудничества с от-
делами уголовного розыска, службой
участковых инспекторов и другими
подразделениями милиции. В Слан-
цах сохраняется определенная «кри-
миногенная специфика», что подтвер-
ждает хотя бы сравнение с соседним
Кингисеппским районом. С начала
года там возбуждено 303 уголовных
дела, в нашем районе – 428. По срав-
нению с тем же периодом прошлого
года по этому показателю рост – и
очень значительный – достигнут по на-
шему району.

- Алексей Николаевич, удается
ли решать кадровые проблемы?

- Это по-прежнему очень острый
для нашего отдела вопрос. Нехватка
сотрудников существует практически

В нынешнем году службе следствия в сис-
теме МВД исполняется 41 год. Свой профес-
сиональный праздник следователи отмеча-
ют 6 апреля, в день выхода Указа Верхов-
ного Совета СССР о создании следствен-
ных органов МВД. В традиционном ин-
тервью в честь этого дня с начальни-
ком следственного отдела Сланцев-
ского ОВД А.Н.НИКИФОРОВЫМ  мы
заговорили в первую очередь о
достижениях.

постоянно, и в настоящее время со-
ставляет 9 человек. Работа в след-
ственных органах, с одной стороны, не
каждому под силу, с другой  – юристов
с таким опытом охотно приглашают на
работу в другие правоохранительные
структуры. Тем не менее в отделе сло-
жился хороший коллектив, в котором
работают настоящие профессионалы,
преданные своему делу. По итогам
2003 года лучшим следователем был

признан Алексей Сергеевич Кли-
менко, он включен в резерв на ру-
ководящую должность. Хорошие
перспективы у моего заместите-
ля О.В.Ильина, который также
начинал работать следователем.
Недавно он получил второе выс-
шее образование, окончив уни-
верситет МВД. Среди молодых
следователей выделяются
А.И.Сергеева, Е.Л.Филиппинская,
М.В.Кушова.

Мне бы хотелось поздравить
с профессиональным праздни-
ком всех сотрудников нашего от-
дела и ветеранов. В первую оче-
редь моих бывших заместителей,
вышедших на пенсию: А.Н.Веде-
неева, Г.М.Зеец, В.А.Егорова.

- Много разговоров о рефор-
ме в системе судебной власти.
Какие возможности даст созда-

ние единой службы расследования?
- Пока закон еще не принят, поэто-

му не будем спешить с комментария-
ми. Нам, конечно, прежде всего  не
хватает технических средств. Отсут-
ствует фототехника. Компьютеры для
работы следователи приобретают
сами. Недостаточно двух автомобилей
на отдел (один очень старый), ведь
для ведения следственных действий

выезжать нередко приходится
далеко за пределы района.
Помогло бы сохранить кадры
повышение зарплаты. Если
грядущая реформа поможет
решить эти задачи, следовате-
ли получат возможность рабо-
тать более качественно и эф-
фективно.

- Остается только поже-
лать, чтобы профессиональ-
ный праздник сохранился и
после реформы.

На снимках: А.Н.Никифо-
ров и О.В.Ильин; следовате-
лю Аиде Сергеевой недавно
присвоено звание младшего
лейтенанта.             Беседу вела

                          С.ШИШКИНА

Работают с  полной нагрузкой

*Государственный долг
Германии – нашего главного
заимодавца – растет на 2186
евро в секунду. Если государ-
ство ежемесячно будет выплачи-
вать миллиард евро на погашение
задолженности, то для полного из-
бавления Германии от долгов по-
требуется не менее 110 лет.

*С этого года старшеклассники
русскоязычных школ из стран СНГ
и Балтии получат возможность
окончить школу с московским атте-
статом. В каждой из стран ближне-
го зарубежья на конкурсной  осно-
ве будут выбраны 30 учеников. Вы-
пускные экзамены школьники бу-
дут сдавать в Москве.

*В России зарегистрировано по-
чти 260 тысяч случаев ВИЧ, в т.ч.

7551 среди детей. По последним
данным, ВИЧ унес уже почти 35 ты-
сяч жизней.

*Сегодня цена на российскую
пшеницу в России переваливает за
6000 рублей за тонну, т.е. в районе
220 долларов. А экспортная цена
на сопоставимую по качеству аме-
риканскую пшеницу составляет от
160 до 170 долларов, т.е. уже се-
годня импортное зерно стоит де-
шевле российского.

*По предварительным данным,
в феврале накопления населения
России составили 2177,5 млрд.руб-
лей, увеличивались по сравнению

с февралем 2003 года в 1,6
раза (1377,6 млрд.рублей).

*По заявлению экспер-
тов, до сих пор целинные зем-

ли, освоение которых началось 50
лет назад, дают до 40% общенаци-
онального урожая зерна.

*850 тыс.заключенных содер-
жатся в тюрьмах и колониях Рос-
сии, подсчитали в Минюсте. Из них
106 тыс. страдают психическими
расстройствами, 70 тыс. больны
туберкулезом, 35 тыс. инфициро-
ваны ВИЧ.

*Количество зарегистрирован-
ных в РФ кредитных организаций
за февраль 2004 года уменьши-
лось на 17 – до 1636 учреждений,
сообщил Банк России.
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Об основных итогах ра-
боты центра рассказала его
директор Н.Е.Мизунская (на
снимке). Наталья Евгеньев-
на отметила, что работа
Центра строится на оказа-
нии различного рода услуг
начинающим предпринима-
телям,  а также тем, кто
прочно занял место в раз-
витии экономики города.
Чаще всего в Центр обраща-
ются за консультациями. За
прошлый год проведено 116
консультаций, причем боль-
ше половины из них – бес-
платные. Центр совместно
с инспекцией Министерства
налогов и сборов провел 9
семинаров для субъектов
малого бизнеса. Постоянно востребо-
ваны консультационные услуги юрис-
та Центра. Работа Центра строится в
тесном контакте с отделом экономи-
ки и инвестиций МО «Сланцевский
район». За прошлый год составлена
информационная картотека предпри-
нимателей района, что позволяет вла-
деть ситуацией об изменениях в раз-
витии частного бизнеса города. При
Центре начал активную работу совет
предпринимателей, объединяющий
самых разных представителей бизне-
са. На заседаниях совета рассматри-
ваются проблемы, волнующие бизнес-
менов, находятся пути их совместного
решения.

С оценкой работы Центра высту-
пила заместитель главы  МО «Слан-
цевский район» по экономическому
развитию Т.А.Большакова. Татьяна
Александровна, в частности, отмети-
ла, что в последнее время работа

Центра заметно активизировалась. В
первую очередь, это произошло пото-
му, что потребность в объединении
ощутили сами предприниматели. Т.А.
Большакова: «Мне бы не хотелось
сравнивать работу нашего Центра с
другими. На мой взгляд, особенности
и возможности развития предприни-
мательства в каждом регионе и райо-
не индивидуальны. К примеру, долгое
время в Центре не было юриста, а те-
перь эта услуга пользуется большим
спросом. А вот образовательные ус-
луги, которые возможно было бы ока-
зывать в Центре, пока остаются нево-

стребованными. Эта «ниша» на сегод-
няшний день занята другими структу-
рами. Но однозначно можно отметить
положительную тенденцию после-
днего времени: Центр прочно занял
свое место в поддержке предприни-
мателей города, задача на ближай-
шее время – стать центром развития
субъектов малого бизнеса».

Разговор из оценки итогов работы
постепенно перешел в обсуждение
возможных перспектив сотрудниче-
ства Центра с различными городски-
ми структурами. О проведении совме-
стного с Центром занятости семина-
ра с безработными, желающими за-
няться бизнесом, была достигнута
договоренность. Руководитель Цент-
ра Л.В.Никитина отметила, что в во-
лостях района есть жители, желаю-
щие заняться организацией сельско-
го туризма. Центр занятости может
оказать содействие в консультациях,

оформлении документов.
Предложено составить со-

вместный план работы двух центров
на предстоящий год.

В ближайших перспективах соци-
ально-делового центра – развитие
системы микрокредитования. Многие
предприниматели, особенно начина-
ющие, нуждаются в микрозаймах для
начальной организации своего бизне-
са. Для этих целей Социально-дело-
вому центру выделены целевые сред-
ства . Предполагается расширить сеть
консультационных услуг: и юридичес-
ких, и по бухгалтерскому учету;  плани-
руется провести городской день пред-
принимателя.

Председатель комитета по управ-
лению муниципальным
имуществом В.В.Лоба-
нов (на снимке) высту-
пил с предложением со-
здать при Центре струк-
туру, которая бы объеди-
нила в своем составе бо-
лее «мелких» предпри-
нимателей, у которых
круг проблем и задач не-
сколько иной. Однако
члены попечительского
совета пришли к обще-
му мнению, что на сегод-
няшний день эту функ-
цию успешно выполняет
городской совет пред-
принимателей. А вот
преобразование совета
в ассоциацию предпри-
нимателей вполне уме-

стно. Ассоциация имеет юридический
статус, что позволит ей более полно
выполнить свое предназначение.

Член попечительского совета
предприниматель Ю.П.Колесников
отметил активную позицию Центра в
решении городских проблем, во все-
возможной помощи предпринимате-
лям. Он отметил, что на базе его пред-
приятия уже сейчас возможно орга-
низовать дополнительные рабочие
места для обучения начинающих
предпринимателей.

В конце встречи Совет обсудил
проект программы развития и под-
держки малого предприниматель-
ства, совместно разработанный отде-
лом экономики и инвестиций МО
«Сланцевский район» и Социально-
деловым центром. Программу пред-
ложено вынести на обсуждение  и  ут-
верждение совета предпринимате-
лей и собрания представителей.

Седьмой год в нашем районе ра-
ботает Центр поддержки и развития
предпринимательства «Социально-
деловой центр». Но, пожалуй, в силу
ряда объективных причин только в
последнее время Центру удалось
занять ту «нишу» среди предприни-
мательского сообщества, которая
ему предназначалась изначально.
Такова была позиция всех членов
попечительского совета, куда вхо-
дят представители администрации
МО «Сланцевский район», городс-
кого Центра занятости населения,
предприниматели.

ОТ ПОДДЕРЖКИ – К РАЗВИТИЮ

 БУДЬ ГОТОВ, ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ!

ВАС РФ вынес решение, которое в очередной раз
подтвердило, что налогоплательщики обязаны пред-
ставлять налоговые декларации, даже если в отчет-
ном периоде отсутствует объект налогообложения.

Согласно НК РФ, налогоплательщики должны
представлять декларации по налогам, обязанность
уплаты которых на них возложена. Предприниматель,
обратившийся  с иском, считает, что при отсутствии

«Нулевых» деклараций
не избежать

объекта налогообложения обязанности уплаты на-
лога у него нет, следовательно, предъявлять

 декларацию не нужно.
Однако суд иначе истолковал положение НК РФ,

заметив, что обязанность представления декларации
по тому или иному налогу не зависит от наличия сум-
мы налога к уплате. По мнению судей, обязанность
уплаты налога определяется положением закона об
этом налоге, которым соответствующее лицо отнесе-
но к числу плательщиков.

                Выпуск  странички подготовила В.ГАЛКИНА

 



   5

В Новоселье был орга-
низован выезд бригады
специалистов управления
социальной защиты населе-
ния во главе с руководите-
лем Н.И.Ивановой.

В Новосельском Доме
народного творчества Н.И.
Иванова провела встречу с
пожилыми людьми. Непри-
нужденная атмосфера (бе-
седа шла почти по-домаш-
нему, за чашкой чая) спо-
собствовала откровенности
и взаимопониманию. Нина
Ивановна рассказала о всех
направлениях работы уп-
равления, в первую оче-
редь, конечно, о социаль-
ной поддержке людей стар-
шего поколения. Кстати, уча-
стники встречи не высказа-
ли никаких нареканий в ад-
рес социальных работни-
ков. Вопросы, которые они
задавали, касались других
проблем – отопления и го-
рячего водоснабжения,
обеспечения баллонным
газом. Некоторые пробле-
мы, о которых говорили по-
жилые люди – о присвоении
звания «Ветеран труда»
только в соответствии со
стажем, об увеличении раз-
мера детских пособий, ре-

В рамках программы «Стар-
шее поколение» в феврале

– марте в МО «Сланцевский район»
проходила акция «Забота». В ходе
ее обследовались условия жизни,
изучались потребности малообес-
печенных пожилых людей в ока-
зании социальной помощи. Были
проведены подворные обходы,
встречи с пожилыми людьми в го-
роде и на селе.

шаются не на
местном, а на
ф е д ер а ль но м
уровне. А вот
профилактикой
бродяжничества
и безнадзорнос-
ти, что очень
волнует ветера-
нов, в районе
планируют зани-
маться очень се-

рьезно. Н.И.Ива-
нова подчеркнула,
что подготовлен
проект постановле-
ния главы МО
« С л а н ц е в с к и й
район» о создании
межведомствен-
ной комиссии по
профилактике бро-
дяжничества на
территории муни-
ципального обра-
зования - в ее со-
став войдут пред-
ставители всех заинтересо-
ванных служб: ОВД, ЦРБ, го-
родского центра занятости
населения, Госсанэпиднад-
зора, ЖКХ. Роль координа-
тора работы по профилак-
тике бродяжничества воз-
ложена на управление со-
циальной защиты населе-
ния. Н.И.Иванова отметила
также, что в будущем году в
городе планируется откры-
тие дома ночного пребыва-
ния – для лиц без опреде-
ленного места жительства.
Все это должно снять ост-
роту проблемы бродяжни-
чества.

В ходе встречи пожилые
сельчане получили ответы
на многие волнующие их
вопросы. Была оказана и
конкретная помощь мало-
обеспеченным пожилым
людям, которым исполни-
лось 75 и 80 лет: каждый
получил продуктовый набор
на сумму 300 рублей. Кроме
того, в составе выездной
бригады был парикмахер,

который оказал пожилым
людям бесплатно услуги.

Еще одну встречу – с чле-
нами районной организа-
ции общества инвалидов –
начальник управления со-
циальной защиты Н.И.Ива-
нова провела в городском
Доме культуры. Она носила
символическое название –
«Шаг навстречу»: действи-
тельно, состоявшийся от-
кровенный разговор о на-
сущных проблемах инвали-
дов был шагом к их реше-
нию,  к взаимопониманию.
Как и в Новоселье, Н.И.Ива-

нова ответила на вопросы
участников встречи.

В ходе акции «Забота»
прошли и другие мероприя-
тия, утвержденные в плане:
в центре для граждан пожи-
лого возраста и инвалидов
«Надежда» состоялся праз-
дничный огонек «Пришла
весна», а также встреча от-
дыхающих ветеранов с ребя-
тами из центра «Мечта»:

дети подарили пожилым
людям сувениры, изго-
товленные своими рука-
ми, показали концерт.
«Акция «Забота» фи-

нансировалась за счет
средств местного и област-
ного бюджетов, - отметила
начальник управления со-
циальной защиты населе-
ния Н.И.Иванова. – На ее
проведение были выделе-
ны 36 тысяч рублей, основ-
ная их часть – 29 тысяч руб-
лей – была израсходована
на оказание материальной
помощи малообеспечен-
ным пожилым людям: 96
человек получили продук-

товые наборы стоимостью
300 рублей».

Не только в дни празд-
ников, в дни проведения
акций нуждаются пожилые
люди в заботе и внимании.
Социальные работники ста-
раются помочь тем, кому
особенно трудно, – одино-
ким, малообеспеченным
бабушкам и дедушкам. А со-
греть душевным теплом,
оказать поддержку каждо-
му они, конечно, не могут –
в районе 17 тысяч пенсио-
неров. Сделать это в силах
только те, кто постоянно
рядом – дети и внуки.

Акция «ЗАБОТА»

В управлении социаль-
ной защиты населения, ко-
торое является координато-
ром проведения месячника,
состоялось организацион-
ное совещание. Вела его на-
чальник управления Н.И.
Иванова. На совещание
пришли представители
служб, участвующих в этом
важном мероприятии, –
ЦРБ, отдела образования,
ОВД, комиссии по делам не-
совершеннолетних, а также
главы волостных админист-
раций. Руководитель секто-
ра по проблемам семьи, ма-
теринства и детства Е.Б.Кор-
ныльева познакомила со-

 

Идёт месячник «СЕМЬЯ»С 1 по 30 апреля,
по распоряже-

нию губернатора обла-
сти, в рамках комплексной операции
«Подросток» проходит месячник
«Семья». Его главная цель – выяв-
ление семей, нуждающихся в соци-
альной поддержке.

бравшихся
с планом
с ов ме с т-
ных дей-
ствий служб по проведению
месячника «Семья». И в го-
роде, и на селе планирует-
ся организовать работу вы-
ездных бригад, которые по-
сетят семьи социального
риска. Тем, кто нуждается в
поддержке, будет оказана
материальная помощь: де-
нежная и продуктовыми на-
борами. Кроме того, на базе
центра «Мечта» и столовой
№ 1 предполагается орга-
низовать питание детей из
малообеспеченных семей

и семей социально-
го риска. Всё это бу-
дет сделано за счёт
средств областного
бюджета – на прове-
дение месячника вы-
деляется 38 тысяч
рублей. Предусмот-
рены небольшие
средства  и из мест-
ного бюджета.

Предполагается не
только материальная под-
держка семьям: детям из
социально неблагополуч-
ных семей будут бесплатно
оказаны услуги парикма-
херской и швейной мастер-
ской, работающих в центре
«Мечта».

В волостях пройдут раз-
личные культурно-массо-
вые мероприятия: беседы
о вреде наркотиков и алко-
голизма, праздники для де-
тей и родителей, а в центре

«Мечта» - день открытых
дверей. В этом же центре по
телефону доверия будет
организована работа «горя-
чей линии» - по проблемам
семьи. В школах города зап-
ланировано проведение
совещаний-семинаров по
вопросам профилактики
токсикомании и наркома-
нии среди детей и подрост-
ков. Работники отдела обра-
зования проведут также
контрольное обследование
условий жизни опекаемых
детей и детей-сирот. С учё-
том сведений участников
месячника в управлении
соцзащиты  будет проведе-
на корректировка базы
данных.

    Выпуск подготовила
                       Т.КРЫЛОВА.

6 àïðåëÿ  2004  ãîäà
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Некая графиня из
рода Делагарди в 1708-
1747 гг. подарила церкви
Ува в Вестеретланде па-
никадило русской работы
с надписью: «Поставлено
было паникадило сдела-
но повелением раба Бо-
жия Ивана Моклокова,
новгородца из Москвы».

Улоф Ларссон, щедрый
даритель церкви в прихо-
де Клара, осуществлял
поставки в Новгород.  Не
исключено, что именно им
в церковь внесен  русский
колокол, сгоревший в
1715 г.

Известно  о мораль-
ной компенсации за хра-
мовое мародерство. Так в
церкви Рождества Бого-
родицы в Иван-Городе в
начале ХХ века висели 2
идентичных колокола, на
одном из которых над-
пись: «Слава Богу Едино-
му. Мария София Дела-
гарди. Юхан Мейер сделал
меня в Стокгольме в 1671
году». Дарительница –
дочь Якова Делагарди,
гофмейстера королевы
Кристины и вдова Оксен-
шерны, - большого вель-
можи при короле. Церкви
в Сульне, в Швеции, по-
кровительствовал сам
Магнус Делагарди. Не уди-
вительно, что там слуша-
ли русские звоны. Анало-
гично в поместье брата
Якова – «фюллерста». Ко-
локола Северо-Запада
Руси напоминали брать-
ям о многом…

Шведы обосновались
в Ингерманландии надол-
го. Их присутствие продли-
лось с 1617 года до при-
хода Петра – целые деся-
тилетия.Для нужд окорм-
ления православных под-
данных в Иван-Городе на-
ладили литье колоколов.
Один из литейщиков, Хри-
стоф Юхан Метер, прибыл
из Нюрнберга. Он отлил
один из колоколов в упо-
мянутую церковь Рожде-
ства Богородицы, в Иван-
городе. Другой колокол
его работы, 1674 года,
предназначался в Спас-
с ко -П рео бр аженс к ую
церковь Нарвы.

       ОТЧИЕ
КОЛОКОЛА

 Начало в № 21,25.

        В.БУДЬКО,
        художник.

Трое учащихся детской художественной школы не-
давно побывали на пятом областном конкурсе акаде-
мического рисунка «Серебряный карандаш», который
состоялся в поселке Сиверский. За участие в этом фес-
тивале были отмечены грамотами Елена Никонова,
Ольга Андреева и Ульяна Сергеева.

О Т М Е Ч Е Н Ы
ГРАМОТАМИ
ФЕСТИВАЛЯ

ЮНЫХ ТАЛАНТОВ МНОГО

- Творчество солистов и
дуэтов оценивало жюри, ко-
торое возглавляла педагог
детской музыкальной шко-
лы И.В.Дуль. В составе
жюри были также руководи-
тель вокального коллекти-
ва ДК ОАО «Завод «Слан-
цы» Н.Л.Касьяненко и ди-
ректор городского Дома
культуры О.И.Сассы. Кон-
курсанты были разделены
по 4 возрастным категори-
ям. Победительницей сре-
ди 6-8-летних участников
стала Кристина Хрулева из
школы № 3 (педагог Н.Каро-
шина), в возрастной группе

9-11 лет первое место жюри
присудило Насте Зубковой
из школы № 11 (педагог
Н.Цыганкова). В возрастной
группе 12-14 лет Дипломы I
степени завоевали Дмитрий
Иванов из школы № 3 (пе-
дагог Н.Карошина) и дуэт из
школы № 6 в составе Окса-
ны Поденок и Насти Грушко
(педагог Л.Карпова).

В старшей возрастной
группе 15-18 лет первое
место завоевала Елизавета
Седышева (ДДТ, педагог
А.Плетцер) и дуэт из Загрив-
ской школы в составе Лей-
лы Рустамовой и Ольги
Крючковой (педагог З.Вла-
димирова).

По числу завоеванных
призовых мест лидируют
школы № 3, 1, 2, 6, Загривс-
кая школа и ДДТ.

Жюри конкурса вокаль-
ных ансамблей и хоров воз-
главляла заслуженный ра-
ботник культуры РФ, руково-
дитель народного коллек-
тива хора русской песни
Дворца культуры  ОАО «За-
вод «Сланцы» А.Н.Ефремо-
ва. В состав жюри входили
также директор городского
Дома культуры О.И.Сассы и
педагог детской музыкаль-
ной школы Н.Г.Кузнецова.

Дипломы I степени заво-
евали хор ДДТ (педагог
Н.Цыганкова), хор школы №

6 (педагог Е.Асанова)
и вокальная группа

школы № 6 (педагог Л.Кар-
пова).

По количеству завоеван-
ных призовых мест в этом
конкурсе лидируют школы
№№ 1, 6, 2, 12.

Председатель жюри А.Н.
Ефремова отметила серь-
езную работу педагогов по
подбору репертуара, кото-
рый усложняется год от года
и отличается разнообрази-
ем. Жюри решило поощ-
рить педагога Н.А.Цыганко-
ву за многообразие пред-
ставленных на конкурс жан-
ров: её ученики исполнили
народную, классическую,
духовную песни. Отмечена
также Загривская школа,
которая представила на фе-
стиваль фольклорный, хо-
реографический, танце-
вальный коллективы и соли-
стку. Эта школа поощрена за
творческую инициативу.

Жюри отметило хорошую
организацию музыкального
смотра-конкурса.

Фестиваль «Лира» про-
должается: впереди смотр-
конкурс хореографических
коллективов, а также деко-
ративно-прикладного твор-
чества. А завершится фести-
валь в конце апреля гала-
концертом в городском
Доме культуры. Здесь состо-
ится и награждение коллек-
тивов-дипломантов.

    Записала Т.КРЫЛОВА

Продолжается рай-
онный фестиваль детс-
кого творчества «Лира»:
мы  сообщали о конкур-
се чтецов, а позади уже
и музыкальный смотр-
конкурс. Он проходил в
течение двух дней в ак-
товом зале школы № 12:
в первый день вокаль-
ное творчество пред-
ставляли  солисты и ду-
эты, а во второй – хоры и
вокальные ансамбли. О
музыкальном смотре-
конкурсе мы попросили
рассказать методиста
Дома детского творче-
ства, члена оргкомитета
фестиваля «Лира» О.В.
ЯСЕВИЧ:

В этот день Православная Церковь
вспоминает и воспевает Евангельское
событие – дивную беседу Архангела и
Пресвятой Девы. Беседу, в которой от-
крылась великая тайна Неба и Земли.
Земля обручилась с Небом, человече-
ство – с Божеством. И так зачался Без-
начальный; Слово стало плотию; Сын
Божий стал Сыном человеческим, не
переставая быть Сыном Божиим. Дева
соделалась Небом и Престолом Бо-
жества, и в Ней было положено уже не
обетованное, но действительное нача-
ло нашего спасения.

7 апреля в  Храме  Казанской Бо-
жией Матери  в 9 часов  состоится Ли-
тургия, в Храме Архангела Михаила
Литургия также в 9 часов

                                 Иерей Алексей,
                           настоятель храма
            Казанской Божией Матери.

             7 апреля
        Благовещенье
Пресвятой БогородицыГод назад была создана детско-молодеж-

ная общественная организация «Центр «РуС-
лан» (председатель С.В.Леонов). Состоялось
отчетное собрание, на котором руководитель
проинформировал членов организации о про-
деланной работе. Спортсмены ДМО «Центр
«РуСлан» принимали участие в соревновани-
ях различного уровня – от районных до меж-
дународных, завоевывали призовые места.
ДМО «Центр «РуСлан» провела несколько
первенств по футболу, баскетболу. Присвоено
16 спортивных разрядов.

С.В.Леонов отметил, что за счет членских
взносов платится арендная плата, организу-
ются поездки на соревнования, приобретают-
ся квалификационные книжки и Почетные гра-
моты.

На собрании выступила также председа-
тель ревизионной комиссии Г.Н.Рыкова. Она
подчеркнула, что финансовых нарушений в де-
ятельности организации не выявлено.

ДМО «Центр «РуСлан» продолжает рабо-
ту: сейчас идет первенство по волейболу.

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ
ГОДОВОЙ РАБОТЫ
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6 àïðåëÿ  2004 ãîäà

E-mail: ztruda@lens.spb.ru

 

 

Куплю комнату и 1-ком-
натн.кв. в г.Сланцы. По-
средников прошу не обра-
щаться. Тел.2-43-51 с 8 до
12 час. или 8-911-9912333.

 Уважаемые налогоплательщики!
Единое информационное пространство по праву считается

ныне мощным, эффективным ресурсом развития экономики Рос-
сии. Важнейшим условием его формирования является исполь-
зование современных информационных технологий, и налого-
плательщики Ленинградской области сегодня имеют возмож-
ность в полной мере пользоваться предоставляемыми преиму-
ществами.

Представление отчетности в электронном виде по телеком-
муникационным каналам связи, переход на бесконтактные фор-
мы взаимодействия с налоговыми органами обеспечивают:

- возможность полностью избежать или свести к минимуму
ошибки при подготовке отчетности за счет средств выходного
контроля. Специальная программа автоматически проверит пра-
вильность заполнения электронных полей, исправит ошибки;

- возможность оперативно обновлять формы отчетности;
- независимость от жестких временных рамок. Документ

можно отправить до 24 часов последнего дня сдачи отчетности;
- оперативность обработки информации. Данные из посту-

пившей в инспекцию информации автоматически разносятся по
соответствующим счетам, что исключает технические ошибки
при вводе информации в базу данных налоговой инспекции;

- сокращение этапа совместной с налоговой инспекцией свер-
ки платежей и возможность получения по электронной почте
сведений об исполнении налоговых обязательств перед бюдже-
том;

- конфиденциальность. Передаваемая через Интернет ин-
формация надежно защищена посредством её шифрования и
электронно-цифровой подписью (ЭЦП);

- возможность получить по электронной почте информацию
об изменении бюджетных счетов, другие материалы, которые
размещаются на стендах в налоговой инспекции:

- экономию времени. Налогоплательщик избавлен от обязан-
ности обязательного посещения налоговой инспекции.

Управление МНС России по Ленинградской области и Специ-
ализированный оператор связи в Ленинградской области –
ДГУП НТЦ «Атлас-Северо-Запад» заключили договор о со-
вместных действиях по организации и функционированию реги-
онального сегмента системы представления налоговой декла-
рации и бухгалтерской отчетности в электронном виде по теле-
коммуникационным каналам связи. Все состоящие на налого-
вом учете в Ленинградской области юридические и физические
лица могут стать абонентами системы и сдавать налоговую и
бухгалтерскую отчетность с использованием безбумажной тех-
нологии. Для этого следует обратиться:

 * в налоговую инспекцию по месту своего учета;
 * к Специализированному оператору связи для заполнения

регистрационной карты абонента, получения документов для
оформления договора и приобретения программного комплекса
по адресу: г.Санкт-Петербург, ул.Шпалерная, д.26,
тел./факт: (812)278-63-81, е-mail: info@stcnet.spb.ru

Подробную информацию о системе Вы можете получить на
web-сайте ДГУП НТЦ «Атлас-Северо-Запад»: www.atlasnw.ru

Приглашаем вас стать участниками
 системы  представления налоговой отчетности

в  электронном  виде по  телекоммуникационным
каналам связи!

 

 
В связи с подвиж-

кой льда, ухудшением
ледового покрытия
Чудского и Теплого
озер, отходом льда от
берега  со 2 апреля
2004 года запрещен
выход на лед.

К нарушителям будут
применяться меры ад-
министративного воз-
действия.

В.Варламов,
зам. главы, предсе-

датель КЧС Гдовского
района

       С СВЕДЕНИЮ
         НАСЕЛЕНИЯ

         ВНИМАНИЮ
СУДОВОДИТЕЛЕЙ!

Комиссия
по приёмке причалов

 СООБЩАЕТ,
что 10 апреля

в с/т «Строитель»,
17 апреля в дд. Перево-
     лок,   Кукин Берег,
24 апреля в д.Отрадное

СОСТОИТСЯ
ПРИЁМКА ПРИЧАЛОВ.

Всем судоводите-
лям маломерных судов
необходимо подгото-
вить свои плавсред-
ства к ожидаемому
техническому осмот-
ру и сдаче причалов. Все
плавсредства должны
иметь следующие ясно
выделенные надписи:

- в носовой части на
обоих бортах - регист-
рационный номер суд-
на, на корме - номер
причала;

- весла, шкиперское
и спасательное иму-
щество, находящееся
на судне, должны
иметь его номер, напи-
санный установлен-
ным шрифтом.

Все суда должны
иметь Государствен-
ный флаг Российской
Федерации.

 

 

 

 

Потеряна золотая се-
режка. Просьба к тем, кто
найдет, позвонить по теле-
фону 31-519.
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ВОЗМОЖНА ДОСТАВКА НАШИМ ТРАНСПОРТОМ.

  (УЛ.КИРОВА, 30) ПРОИЗВОДИТ:

- установку водосчетчиков;
- организацию поверки водосчетчиков;
- ремонт телерадиоаппаратуры;
- ремонт стиральных машин;
- ремонт холодильников.

 

 

7 àïðåëÿ Òîðæîêñêàÿ øâåéíàÿ ôàáðèêà è
Ìîñêîâñêàÿ àññîöèàöèÿ ïðîèçâîäèòåëåé ïàëüòî
проводят выставку-ярмарку

Будем рады вновь встретиться с вами
с 10.00 до 19.00 в ГДК ул.Ленина, д.5.

 новых моделей весеннего
 сезона от 1500 рублей.

полупальто, плащей

 

    Расписание движения
       маршрутного такси

       с 03.04.2004 года
         ИП Давыдова В.Г.
        по маршруту № 91а
  Отправление из Сланцев
           от ул.Баранова
               6-30; 12-40
Отправление из Новоселья:
               7-30 ; 13-50

Администрация
и  профсоюзный ко-
митет Сланцевско-
го ДРСУ  соболез-

нуют Хомутинниковой
Валентине Михайловне
ï î   ï î âî äó  ñì åðòè  ма-
тери.

Коллектив  ц е х
а  КИПиА ОАО «За-
вод «Сланцы» вы-
ражает  соболез-
нование Кузнецо-

вым  Вадиму  Алексее-
вичу и Ольге  Юрьевне
в связи со смертью ма-
тери.

ТУРАГЕНТСТВО «НИКА» ПРЕДЛАГАЕТ:
17 АПРЕЛЯ – молодежный концерт с участием
Ю.МИХАЛЬЧИК, А.Гомона, А.Панайотова, А.Чума-
кова, группы «Принцессы», «Евро» и др.
            Билеты – 150 руб., проезд – 180 руб.
    Каждый билет участвует в розыгрыше призов
                                         Наш  тел. 22-667

Лиц.ТД № 0005352 выд.Ком. по сп. и тур. при Пр.Лен.обл.

 

 

с допуском к перевозке опасных грузов.
 

УВАЖАЕМЫЕ ИНВАЛИДЫ И ЖИТЕЛИ ГОРОДА!
Сланцевская районная организация инвалидов начинает выдачу талонов на

земельные участки под посадку картофеля на поле в дер.Б.Поля с 9 апреля
2004 года, с 11 до 16 часов, обед с 13 до 14 часов. Пятница - до обеда. Приглашаем
всех желающих.                                                                                                                                     Правление.

Вам поможет избавиться от алко-
голизма, табакокурения, избы-

точного веса кодирование по методу
А.Р.Довженко. Лечение проводит врач-
психотерапевт из С.-Петербурга Д.И.
Громыко в помещении городского Дома
культуры по адресу: г.Кингисепп,
пр.К.Маркса, дом 40 (у автобусной стан-
ции) 16 апреля. Начало в 11 час. 30 ми-
нут. Справки по телефону: 8(275)-2-55-40.
          Лиц.№ 09828 от 02.08.2001 г. выд.Ком. по здравоохр.Правительства
                                                                                     Ленинградской области.

Межотраслевой институт повышения квалификации и
Сланцевский районный отдел государственной статистики
13 апреля проводят семинар-консультацию по теме:

«Бухгалтерская и налоговая отчетность за 1-й квартал 2004 года»
Начало в 11.00 (регистрация с 10.30)

Ведёт семинар – аудитор, к.э.н. Е.И.Белякова
Место проведения – городской Дом культуры, ул.Ленина, 5, малый зал
Стоимость участия – 700 рублей (НДС не облагается).
За второго участника от одной организации – 500 рублей.
Слушателям выдаются:
1. Нормативные документы, бланки отчетности;
2. Договор, счет, акт выполненных работ
Вход по платежным документам и за наличный расчет.
Вопросы по проведению семинара в Сланцах по тел.2-18-62, Ирина Николаевна.

с


